

進出が進む オフィス系企業



SUNABACO八代で行われているプログラミングスクール

新たな業種で雇用を創出

「子育てしながら勤められる会社が少ない」
「起業するために必要な知識を学ぶ場がない」
「情報系の勤め先がない」

このような声に比べるとともに若者が市外へ仕事を求めるなどして、人口が流出することに歯止めをかけるため、本市では事業所などの新設や増設に対して、優遇措置を設け、積極的に企業誘致活動を展開しています。

最近の誘致企業では、製造業などの工場の増設や新設だけでなく、高度な技術を要するソフトウェア開発などを行うIT関連企業やコールセンター・経理の代行などを行う事務系企業などの新たな業種「オフィス系企業」があります。オフィス系企業の中でもIT関連企業はネット環境さえあれば、どこでも仕事ができる働きやすさがあり、新型コロナウイルス感染症の拡大でICTの活用やテレワークが広がりをみせているいま、新たな働き方として注目されています。

また、雇用だけでなく最先端の技術や知識が学べるプログラミングスクールが開校し、さまざまな業種の人や学生が受講することで、既存の産業の活性化だけでなく、起業する人が出てくるのが期待されます。

このようなオフィス系企業を含めた誘致企業の増加により、本市で就職する人や市外から就職のために八代市に移住・定住する人が増えるよう誘致活動を積極的に行っています。

株式会社 MARUKU 八代オフィス



所在地
本町1-9-5

事業内容
ソーシャルメディアマーケティング事業
Web制作など

通勤



甲斐 翔大さん

平成31年
4月23日に
立地協定を
締結

弊社ではホームページやチラシの作成、Webアプリの開発、SNSの運用などを行っています。地方創生の取り組みとして企業誘致を行っており、これまで2社を迎え入れました。企業が企業を呼ぶことで、人が集まり、地域が盛り上がる、そのきっかけを作っていきたいと思えます。

移住



沼崎 創さん

令和元年
10月1日に
立地協定を
締結

以前は関東で働いており、朝の通勤ラッシュで疲れることが多かったのですが、八代ではそういったストレスがありません。地域に密着した仕事も行っており、とてもやりがいを感じています。今はネットさえつながればどこでも働けるので、八代で楽しく働いています。これからもITの技術で地域の課題を解決するお手伝いが八代でできればと思います。

株式会社 ファクトリー



所在地
本町1-9-5

事業内容
Webサイトの企画・制作・運営・管理、
アプリケーションなどの開発・販売

株式会社 お金の家庭教師



所在地
本町1-9-5

事業内容
オンラインによる事務代行サービス、
経理代行サービス

地元雇用



ふみえ
野口 文詠さん

令和元年
11月27日に
立地協定を
締結

弊社は形にとらわれない柔軟な働き方ができ、ライフスタイルに応じて仕事ができます。私は子どもがいますが、子どもが体調を崩したりしたときはテレワークができるなど子育てとの両立がしやすいです。いろいろなスキルを学べるので、仕事をしながら自分も成長することができます。

株式会社 NIC八代コンタクトセンター



所在地 旭中央通り3-11
事業内容 コンタクトセンター事業

地元雇用



こくぶん 國分 愛さん（前列一番左）

令和元年
11月29日に
立地協定を
締結

パソコンを使ったオフィスワークをしてみたいと思っていたところに、この会社の紹介を受けて応募しました。
困っているお客様に案内や丁寧な対応をすることで、人の役に立っている、世の中の役に立っていると実感しています。

移住



あさひ 川村 朝陽さん

令和2年
6月24日に
立地協定を
締結

SUNABACOは人と人がつながれる場所です。プログラミングスクールの他にもイベントなどを開催し、年齢や職業などを問わず幅広い人たちと交流ができるので、人とつながるきっかけを作ることができればと思っています。
ワーキングスペースも無料で利用できますので、皆さんもぜひ気軽に足を運んでみてください。

株式会社 SUNABACO



所在地 本町1-10-43
事業内容 プログラミングスクール
ワーキングスペース

ワーキングスペース

SUNABACOには無料で誰でも利用できるワーキングスペースがあります。いろいろな人とのつながりできますので、ぜひ利用してみてください。

開館時間 月～金曜日 正午～午後9時
土曜日 正午～午後7時



誘致企業が地域活性化のきっかけに

土日にSUNABACOでイベントがあると若い人がお店に来てくれるようになりました。少しではありますが商店街を通る若い人たちが増えたように感じます。
娘もSUNABACOのプログラミングスクールに通ったり、今もワーキングスペースを利用したりして、たくさんさんの刺激をもらっているようです。
これからも、市内に企業が増えることで、地域にも活気が出てくることを期待しています。



松本 淳一さん
のりこ
松本 尚子さん

松本さん夫婦は
本町1丁目
洋菓子屋を
営んでいます。